



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SEKOLAH DASAR SANTO YUSUP 1
JL. CIKUTRA NO. 5 BANDUNG
TELEPON (022) 7231759

LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA AKHIR SEMESTER
TAHUN PELAJARAN 2016 - 2017

Nama Peserta Didik : Genia Tridiani
Nomor Induk / NISN : 1112.01.038.6414/ 0046139448
Kelas : 6B
Nama Sekolah : SD Santo Yusup 1
Semester : 2 (dua)
Alamat Sekolah : Jl. Cikutra No. 5 Bandung
Tahun Pelajaran : 2016-2017

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	Genia sangat baik dalam aspek toleransi beragama, ketepatan beribadah dan berperilaku syukur. Baik dalam berdoa.

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	Genia sangat baik dalam aspek kedisiplinan, kejujuran, dan tanggung jawab.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama	84	B	Baik dalam mengenal karya pelayanan Gereja. Baik dalam memahami aneka tantangan zaman di tengah masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	A	Sangat baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.

3	Bahasa Indonesia	87	A	Sangat baik dalam menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi. Baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca.
4	Matematika	95	A	Sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif. Sangat baik dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Baik dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya. Baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya perihelion dan aphelion.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. Baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.

6 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama	89	A	Sangat baik dalam menanggapi aneka tantangan zaman berdasarkan ajaran Gereja dan hati nurani. Baik dalam menghadapi aneka tantangan zaman di tengah masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	A	Sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	85	A	Sangat baik dalam menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual. Baik dalam mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi.

4	Matematika	94	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	91	A	Sangat baik dalam membuat model sistem tata surya. Sangat baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	A	Sangat baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	B	Sangat baik dalam menampilkan musik nusantara dengan alat musik sederhana. Baik dalam menggambar perspektif sederhana dengan menerapkan proporsi dan komposisi berdasarkan hasil pengamatan.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	82	C	Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional. Cukup dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.

5. MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
7	Bahasa Sunda	92	A	Genia sangat baik dalam menggali informasi dalam teks deskripsi tentang berwiraswasta dan mencermati serta memahami teks pidato tentang menjaga dan memelihara kesehatan masyarakat.
8	Pendidikan Lingkungan Hidup	84	B	Genia baik dalam menjelaskan terjadinya bencana alam dan penanggulangannya dan menjelaskan jenis-jenis teknologi sederhana dalam pemeliharaan lingkungan.
9	Bahasa Inggris	92	A	Genia sangat baik dalam mendiskusi kalimat sederhana dalam konteks memberi pendapat, persetujuan dan pertidaksetujuan.

10	TIK	-	-	-
11	Bahasa Mandarin	93	A	Genia sangat baik dalam penguasaan materi Hanzi dan pinyin.

F. MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	81	B	Genia baik dalam mengolah dan menjelaskan informasi yang ada pada teks deskripsi tentang berwirausaha dengan bahasa Sunda yang baik secara lisan dan tulis serta menyusun dan menyajikan teks pidato tentang menjaga memelihara kesehatan masyarakat.
10	Pendidikan Lingkungan Hidup	95	A	Genia sangat baik dalam membuat hasil karya dengan pemanfaatan teknologi sederhana.
11	Bahasa Inggris	95	A	Genia sangat baik dalam mendengarkan dan memahami ucapan dengan baik agar bisa merespon dengan tepat dalam konteks pembicaraan tentang kemampuan.
12	TIK	84	B	Genia sangat baik dalam menggunakan memo dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolahan kata. Cukup dalam membuat dan mengolah gambar secara kreatif.
13	Bahasa Mandarin	87	B	Genia baik dalam pengucapan lafal dan shengdiao.

EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1		-	-
2		-	-
3		-	-

8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	148 cm	148 cm
2	Berat Badan	26 kg	30 kg
3	Pendengaran	Normal	Normal
4	Penglihatan	Normal	Normal
5	Gigi	Baik	Baik

B CATATAN PRESTASI

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

9 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

Genie telah menunjukkan pekerjaan dengan tuntas dan mulai menunjukkan sikap percaya diri di depan kelas.

10 KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
-	-	-

Orang Tua / Wali

Bandung, 17 Juni 2017
Wali Kelas 6B

Dwi Hariyanti, S.Pd.

Keputusan :

Bandung, 17 Juni 2017
Kepala SD Santo Yusup 1

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : 7 (Lulus)
Tinggal di kelas : - -

Theresia Marjani, S.Pd.SD